



Trabajo de instalación de vigas y suelos, en los primeros meses de la obra en los terrenos de Sisalde. | Copasa

El nuevo centro de salud que la Consellería de Sanidade construye en Moaña encara sus últimos meses de obras. Sus cuatro plantas y sus dimen-

siones llaman la atención de vecinos y visitantes y marcan un hito, pues será el edificio en madera más grande de toda Galicia.

## Un «skyline» en madera de récord

FRAN G. SAS  
Moaña

La obra del centro de salud de Moaña que la Consellería de Sanidade ejecuta en los terrenos de Sisalde deberá estar finalizada en mayo para que la dotación entre en funcionamiento después del verano. Su imponente estructura de madera de cuatro plantas de altura ya se ha convertido, por derecho propio, en parte del skyline de la villa y todo ello sin estar todavía rematada. La atención que capta su envigadura para vecinos y visitantes tiene lógica, pues se trata de la obra en madera más grande de toda Galicia. Así lo explica Adolfo Montero, el director técnico de la empresa encargada del suministro y el montaje de los paneles de este material.

Desde esta empresa con sede en Lugo, contratada por la constructora Copasa, adjudicataria de la obra de todo el edificio, explican que para levantar el centro de salud emplearon cerca de 700 metros cúbicos de paneles de madera contralaminados o CLT de distintas variedades de pino procedentes de explotaciones de Galicia. A esto se suman otros 200 metros cúbicos de madera laminada de abeto, importada con el objetivo de construir las vigas.

Con la madera de pino se elaboraron paneles de hasta 1.200 ki-



La estructura interior de madera, durante la construcción de las plantas superiores. | Copasa



Trabajo con las piezas de madera de pino. | Copasa

los cada uno tanto para la fachada exterior como para los suelos y todavía mayores para las escaleras interiores, zona en la que están trabajado ahora los operarios de Maderas Besteiro.

Para poner en perspectiva el tamaño de esta obra, el centro de salud de Abegondo (provincia de A Coruña), también en construcción con este material, utiliza menos de 200 metros cúbicos de madera. La inversión de Sanidade en Moaña es de 8,3 millones de euros y la superficie útil de la nueva dotación rozará los 3.000 metros cuadrados.

### Sumar denuncia obstáculos para alegar contra la concesión que pide Eva Cárdenas

REDACCIÓN  
Moaña

El partido Sumar registró formalmente sus alegaciones ante el Servizo Provincial de Costas de Pontevedra, que ya había anunciado, para reclamar que este organismo no debe acceder a la petición de concesión sobre la parcela de 210 metros cuadrados con acceso a la playa de O Con desde su casa, formulada por la pareja del líder del PP nacional, Alberto Núñez Feijóo. Las alegaciones de esta formación política se suman a las del Concello de Moaña y a la de Ecoloxistas en Acción, en un sentido similar.

Desde Sumar insisten en que la solicitud debe ser denegada y que el terreno en dominio público debe ser recuperado para el libre tránsito. Asimismo, Sumar denuncia que presentó las alegaciones pese a los «impedimentos» que se encontró por parte del Rexistro da Propiedade de Cangas y del Concello de Moaña. Alega, la formación, que «pese el abono de la pertinente tasa para acceder a información pública, no facilitaron los datos precisos para poder fundamentar con mayor rigor».

### El PSOE pide que Santos reconozca «su error» con el convenio del centro de salud

REDACCIÓN  
Moaña

El concejal del PSOE de Moaña, Mario Rodríguez, salió ayer al paso del debate en el Parlamento gallego sobre las urgencias en la villa. Para el socialista el PP y la alcaldesa, Leticia Santos (BNG), son los responsables de que las urgencias estén en Cangas. Pide a la regidora que «reconozca que se equivocó al firmar el convenio que permite llevar a Cangas las urgencias cuando se construya el CIS».

Para Rodríguez, con las protestas la alcaldesa «blanquea su posición». Mantiene que solo colaborará en este asunto «cuando deje de sacar rédito político».